



COMUNICADO OFICIAL

Ante el accidente ocurrido hoy con nuestro personal durante un trabajo rutinario de mantenimiento:

Con profundo pesar, informamos sobre el accidente ocurrido el día de hoy, durante un trabajo rutinario, que resultó en el fallecimiento de dos de nuestros colaboradores. Ellos se encontraban realizando labores de mantenimiento de drenaje, en un centro comercial ubicado en la zona 11, como parte de un servicio mensual por contrato que llevamos a cabo con el establecimiento en mención.

En este momento de profundo dolor, queremos expresar nuestras más sinceras condolencias y solidaridad a las familias, amigos y compañeros de trabajo de nuestros colaboradores. Reconocemos el valor y la dedicación con la que desempeñaron su labor, nuestro compromiso es acompañar a sus seres queridos en este difícil proceso, brindándoles todo el apoyo necesario.

Estamos trabajando de manera inmediata para esclarecer las circunstancias de este suceso y reforzar todas las medidas de seguridad en nuestras operaciones.

Agradecemos a todos por su comprensión y respeto en este momento tan doloroso para nuestra familia laboral.

Guatemala, 31 de marzo de 2025